
Hartz IV-Die Antwort unseres Sozialstaates?

Makroökonomische Effekte und Bewertung der Hartz-Reformen

Haben Sie sich schon jemals gefragt, was bringt Hartz IV? Oder haben Sie eine Meinung dazu?

Sind Ihnen diverse Diskussionsrunden im Fernsehen zu langweilig, wenn es um die Hartz-Reformen geht?!? Dann waren Sie noch nie auf einer Veranstaltung der Hochschulgruppe der Friedrich-Ebert-Stiftung Erlangen-Nürnberg!

Die **Hochschulgruppe der Friedrich-Ebert-Stiftung** der FAU lädt ein! Seien Sie Teil eines wunderbaren, unvergesslichen Abends, an dem wir uns an eine Bewertung der **größten Reform der Grundsicherung des bisherigen Jahrtausends** wagen wollen.

Mit dem Wirtschaftswissenschaftler und ehemaligen Staatssekretär im Finanzministerium (Lafontaine) **Prof. Dr. Heiner Flassbeck** und dem Lehrstuhlinhaber für

Makroökonomie an der FAU **Prof. Dr. Christian Merkl**, werden Ihnen exklusiv **aktuelle Forschungsergebnisse** vorgestellt.

Bilden Sie sich an anhand der Vorträge selbst ein Urteil über die Hartz-Reformen und **nehmen Sie aktiv an einer kontroversen Diskussion teil!**

So können Sie das nächste Mal mit gefestigtem Fachwissen auftrumpfen, wenn Sie mit Kolleginnen, Freunden und Bekannten munter über aktuelle Reformen unseres Sozialsystems diskutieren.

Wann:

05.12.19

Wo:

LG H6

Friedrich-Alexander-Universität

Lange Gasse 20

Beginn:

18:30 Uhr

Einlass:

18:15 Uhr

Wir freuen uns auf Sie!